

RÉTROSPECTIVES 2023

- Championnat de France Jeunes au Vendespaces avec la participation d'Adrien qui termine 40ème
- Tir du Roy
- Concours extérieur sablais en juin pour le championnat départemental
- Concours salle en octobre
- Coupe Apache en décembre avec un don de 183€ au Téléthon



IL ETAIT UNE FOIS...

En 1995, 3 archers, Jean Ranguin (ancien entraîneur de Babeth pour les championnats de France), Jean Locteau (ancien instituteur) et Jean-Claude Chaillot (ancien entraîneur) qui décidèrent d'écrire la 1ère édition de "Plume Coq". Ce fut le début d'une longue série de gazettes qui virent le jour. Ce journal interne contenait principalement des dates clés du club, des évènements, des anecdotes, des portraits d'archers, ainsi que des sujets techniques et bien plus encore...

Malheureusement, avec le temps, mais au terme de nombreux numéros celui-ci pris fin...**30 ans plus tard, l'histoire reprend !!!**

Pour rendre hommage à nos prédécesseurs et pour donner la parole aux archers tout en respectant les règles de bienveillance de chacun voici :

La 1ère édition de Plume Coq 2024
Début nous l'espérons d'une grande série de gazettes...

PRESENTATION DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Présentation de l'ensemble du conseil d'administration :
Ligne du fond de gauche à droite

David Zaccaria, Gérald Huchet, Frank Valérius de Beffort, Jean de Ruffray, Florence Valérius de Beffort, Alain Dehiere, Jean-Claude Barreteau, Alain Rossi



Angélique Moretti

Ligne de devant de gauche à droite

Christophe Rios, Christelle Gautier, Babett Dufeu, Janine Rossi, Huguette Boisseau, Monique et Patrice Languérand Flohic, Ruben Gautier, Priscille de Baynast, Richard Cosson

PAROLE AUX JEUNES

En septembre 2023, Priscille et Ruben ont rejoint le conseil d'administration. Leur présence permet d'apporter un oeil et une image neufs sur le club.

Interview des jeunes licenciés :

Comment te sens-tu au conseil, qu'attends-tu du club pour les jeunes et que penses-tu pouvoir apporter au club ?

Priscille : Je trouve que faire partie du conseil est super intéressant. On peut se rendre compte de toute l'organisation qu'il faut pour un simple évènement. en plus je trouve que nous sommes bien intégrés, on nous demande souvent notre avis.

Pour moi le club doit principalement nous enseigner les valeurs du sport en plus de la pratique (mais c'est déjà fait !). Je crois que tout le monde peut apporter quelque chose au club, par son caractère, ses talents... (je pense que le plus important c'est d'être soi-même !)

Ruben : Je me sens bien car j'apprécie tout le monde et je trouve que je suis bien intégré.

Pour les jeunes et pour les autres il faut qu'on prenne plaisir mais qu'on nous engage et qu'on nous apprenne à gérer les compétitions.

Je peux apporter ma bonne humeur et mon sens de l'écoute aux autres membres du club.



Prochaines compétitions

- Championnat régional jeunes le 4 février 2024 à Challans
- Championnat régional adultes les 17 et 18 février 2024 à Changé (53)
- Championnat France jeunes du 23 au 25 février 2024 à Grenoble
- Championnat France adultes du 1er au 3 mars 2024 au Vendespace
- Tir campagne Ste Foy le 17 mars 2024

Humour d'archer

LA CHASSE À L'ARC
C'EST INHUMAIN ?



Réservez vos dates en 2024

- 14 février : Mardi gras
- 9 mars : Les Sirènes de l'Atlantique : Tournoi 100% féminin à la Baule
- 19 mars : Saint Patrick
- 1er juin : Tir du Roy
- 6 et 7 juillet : Concours extérieur sablais
- Juillet : Les lundis du tribunal
- Septembre : Portes ouvertes
- Octobre : Assemblée générale du club
- Novembre : Beaujolais nouveau
- Décembre : Coupe Apache

Ce journal est le vôtre !

Nous essayons de vous informer de la vie du club.

Dites nous ce qui vous plait, ce qui vous manque et n'hésitez pas à nous suggérer les améliorations que vous souhaitez. Pour cela nous mettons à votre disposition une boîte à idée au gymnase des Chirons et rue des Archers à partir d'avril.

